



Une délégation de l'Académie de théologie de Moscou en Éthiopie



Service de communication du DREE, 29.09.2023. Du 24 au 28 septembre 2023, le chœur réuni de la laure de la Trinité-Saint-Serge et de l'Académie de théologie de Moscou a séjourné en Éthiopie dans le cadre des Journées de la culture spirituelle russe, qui se poursuivent dans ce pays.

Le 24 septembre, en présence de l'ambassadeur de Russie en Éthiopie, le chœur s'est produit sur la place du Centre scientifique et culturel russe d'Addis-Abeba.

Le 25 septembre, la délégation a visité le centre administratif de l'Église éthiopienne et a rencontré l'archevêque Abuna Clément, président du Département des écoles du dimanche. L'entretien a porté sur la possibilité d'une coopération entre l'Église orthodoxe russe et l'Église d'Éthiopie dans le domaine de la pastorale des jeunes. Le même jour, les membres du chœur ont rencontré les élèves d'écoles du dimanche de l'Église d'Éthiopie.

Le 26 septembre, le chœur a donné un concert à l'Académie de théologie de la Sainte-Trinité, principale école de théologie de l'Église d'Éthiopie. Ensuite, la délégation a rencontré le recteur de l'académie, l'archevêque de l'Omo du Sud, Abuna Philippe, qui a remercié le chœur et, en tant que co-président de la Commission pour le dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église éthiopienne, a parlé du développement des projets bilatéraux.

Le 27 septembre, les membres de la chorale ont assisté à plusieurs événements pour célébrer la fête de l'Exaltation de la Croix à Addis-Abeba. Les membres de la délégation ont pris part à la culmination des célébrations sur la place centrale de la ville en interprétant les chants « Devant Ta croix » et « En ce jour est suspendu sur le bois ».

Le 28 septembre, la délégation a visité le mont Entoto et l'ancien palais de l'empereur d'Éthiopie Menelik II.

La délégation était conduite par le hiéromoine Stéphane (Igoumnov) et le vice-recteur de l'Académie de théologie de Moscou chargé des activités éducatives, le hiéromoine Viatcheslav (Sorokine).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90828/>